
 

Proc. Adm. Nº24/24.
Folha Nº Oy

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo

Requerimento Nº 59/2024 
EMENTA: Requerdesignação de Audiência Pública a ser realizada no plenário da

Câmara Municipal de Mogi Mirim/SP, no dia 03 de abril de 2024, às 19:00, para

tratar de assuntos diversos sobre a situação das estadas rurais do município de

Mogi Mirim/SP, requer ainda a presençados secretários responsáveis pela pasta:

Secretário de Obras e Habitação Senhor Paulo Roberto Tristão, Secretário de

Agricultura Senhor Oberdan Quaglio Alves, Secretário de Meio Ambiente Senhor

Oberdan Quaglio Alves, Secretário de Mobilidade Urbana Senhor Leandro

Bordignone Secretáriode Planejamentoo Senhor Luis HenriqueBueno Cardoso.
  

SENHOR PRESIDENTE,

SENHORES VEREADORES,

Requer designação de Audiência Pública a ser realizada no plenário da Câmara

Municipal de Mogi Mirim/SP, no dia 03 de abril de 2024, às 18:00, para tratar de

assuntos diversos sobre a situação das estadas rurais do município de Mogi Mirim/SP.

JUSTIFICATIVA

Tendo em vista a situação de abandono das estradas rurais do município e

reclamações constantes dos munícipes, que ali trafegam e usam as estradas como

caminho para trabalho diário e utilização de caminhões de pequeno e grande porte,

bem como, veículos de passeio, requeiro designação de Audiência Pública a ser

realizada no plenário da Câmara Municipal de Mogi Mirim/SP, no dia 03 de abril de

2024, às 19:00, para tratar de assuntos diversos sobre a situação das estadas rurais

do município de Mogi Mirim/SP

Trata-se de um assunto de extrema relevância e de interesse público.

Pelo presente instrumento, convocamos a presença dos seguintes

representantes do executivo municipal:
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Proe. Adm. Nº24/24.

FolhaNº 03

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo 

- Secretário de Obras e Habitação Senhor Paulo Roberto Tristão

- Secretário de Agricultura Senhor Oberdan Quaglio Alves

- Secretário de Meio Ambiente Senhor Oberdan Quaglio Alves

- Secretário de Mobilidade Urbana Senhor Leandro Bordignon

- Secretário de Planejamento Senhor Luis Henrique Bueno Cardoso

Neste sentido, requer designação de Audiência Pública a ser realizada no

plenário da Câmara Municipal de Mogi-Mirim/SP, no 03 de abril de 2024, às 19:00, para

tratar de assuntos diversos sobre a situação das estadas rurais do município de Mogi

Mirim/SP.

SALA DAS SESSÕES “VEREADOR SANTO RÓTOLLI”, em 16 de fevereiro de
2024 '  
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Proc. Adm. Nº4,AA
Folhano  M

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo  

Assinaturas Digitais

O documentoacima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Mogi Mirim. Para verificar
as assinaturas, clique no link:
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=NYM7OM5VKH68X4R3,ou vá até o site
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este
documento é válido:

  
Código para verificação: NYM7-0M5V-KH68-X4R3

ORIVALDOAPARECIDO MAGALHAES.
Vereador

Assinadoem 29/02/2024, às 15:23:45
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Proc. Adm. Nu/d4
€

Folhano OS

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo 

of. nº 008/24

Mogi Mirim, 06 de março de 2024.

A
SECRETARIALEGISLATIVADA CÂMARA MUNICIPAL
NESTA

ASSUNTO :- TROCA DE DATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA DO REQUERIMENTONº 59 DE
2024.

Venho por meio deste informar que os Requerimentos nº 43 e nº 59, por um
equívoco foram aprovados com a mesma data.

Diante dos fatos e de comum acordo com os autores ficou decidido que o

Requerimentode nº 043 de autoria da mesa da Câmara ficará para o dia 03 de abrile o
Requerimento nº 59 de 2024 ocorrerá dia 04 de abril ás 19h00. /

Solicita a secretaria que proceda as ações necessárias. 
VEREADORDIRCEU DA SILVA PAULINO

Presidente da Câmara
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Proc. Adm. Nº2/24
Folhano OC.

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo

GABINETE DA PRESIDÊNCIA
  

Requerimento Nº 43/2024ASSUNTO: REQUER A REALIZAÇÃO DE SOLENIDADE
PARA O DIA 03 DE ABRIL ÁS 19H00 NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL
VISANDO HOMENAGEAR OS TRABALHADORES DA ÁREA DA SAÚDE COM O

DIPLOMA “ANA NÉRI”, CONFORME SOLICITAÇÃO FEITA ATRAVÉS DO OFICIO
Nº 03 DE 2024.

  
SENHORA PRESIDENTE,
SENHORES VEREADORES, SENHORAS VEREADORAS

REQUEIRO a Mesa, após ouvido o douto plenário, a realização de solenidade
visando homenagear os profissionais de saúde com o Diploma “Ana Néri”, conforme
solicitação feita através do ofício nº 03 de 2024, do Sindicato dos Empregados em
Estabelecimentos de Serviços de Saúde de Campinas e Região.

A referida homenagem será realizada no dia 03 de abril, (quarta-feira) às 19h00
no Plenário da Câmara Municipal, com fundamento no art.3º, 8 2º do Regimento
Interno, combinado com o art. 18, 8 2º da LOM, e art. 1º, inciso VI alínea “d” da Lei

Complementar nº 69/1998.
A solicitação para utilização e realização da homenagem está contida no

processo administrativo nº 10 de 2024, protocolado junto a esta presidência e ficará a

cargo das Vereadoras Mara Cristina Choquetta e Dr. Lúcia Maria Ferreira Tenório.

JUSTIFICATIVA

Ana Néri (1814-1880) Nascida em Vila Nossa Senhora do Rosário de Cachoeira
do Paraguaçu, na Bahia, ela, sem dúvidas, tornou-se figura marcante, não apenas para
a Enfermagem, mas também para a História do Brasil. Depois de mais de 140 anos da
sua morte, o seu legado continua firme na memória nacional.

Apontada na história como a heroína brasileira, Anna Justina Ferreira Nery foi
responsável por prestar serviços voluntários na Guerra do Paraguai (1864-1870) em
hospitais militares de Assunção, Corrientes e Humaitá. Entenda mais detalhes dessa
figura importante para o país.

Ana Néri foi casada com o capitão Antônio Isidoro Néri, que morreu em serviço
na Marinha em 1844. Viúva, ela passou a se dedicar aos filhos que também eram
militares. Eles foram convocados para a Guerra do Paraguai e partiram para essa
missão.

Rua Dr. José Alves, 129 - Centro - Fone: (019) 3814.1200- Fax: (019) 3814.1224 — Mogi Mirim - SP
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Proc. Adm. Nº2$1/24

Folha Nº O

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo

GABINETE DA PRESIDÊNCIA

Com o objetivo de acompanhá-los, Ana Néri escreveu uma carta ao presidente
da Província da Bahia, o conselheiro Manuel Pinho de Sousa Dantas, onde pediu para
ser voluntária no cuidado de feridos durante a Guerra. Com o pedido aceito, ela foi para
o Rio Grande do Sul onde aprendeu noções básicas de Enfermagem

SALA DAS SESSÕES “VEREADOR SANTO RÓTOLLP, aos 22 de fevereiro de 2024.

VEREADOR DIRCEU DA SILVA PAULINO

Presidente da Câmara

VEREADORA LÚCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO
Primeira Vice-Presidente

VEREADOR JOÃO VICTOR GASPARINI
Segundo Vice-Presidente

VEREADORA MARA CRISTINA CHOQUETTA
Primeira Secretária

VEREADOR MARCOS PAULO CEGATTI
Segundo Secretário

Rua Dr. José Alves, 129 - Centro - Fone : (019) 3814.1200 - Fax: (019) 3814.1224 — Mogi Mirim - SP
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Proc. Adm. NºJu/24

a Folha Nº og
CAMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM

Estado de São Paulo

   
Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Mogi Mirim. Para verificar
as assinaturas, clique no link:
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3F981HW91H1597C5, ou vá atéo site
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este
documento é válido:

  
Código para verificação: 3F98-1HW9-1H15-97C5

- | Cudfiho
DIRCEU DA SILVA PAULINO *LÚCIAMARIA FERREIRATENÓRIO. MARA CRISTINA CHOQUETTA

Vereador- Presidente Vereadora- Vice-Presidente Vereadora - 1º Secretária

Assinado em 21/02/2024, às 09:49:28 Assinado em 21/02/2024, às 09:55:21 Assinado em 21/02/2024, às 10:43:39

JOÃO VICTOR COUTINHOGASPARINIVergador-2º Vice Presidente

Assinado em 28/02/2024, às 10:58:45
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 Proc. Adm. Nº24/24

Fohane04.

ENTREGA DE DOCUMENTOS
(Ofícios dos documentos aprovados na 5º Sessão Ordinárias, do dia 04 de março de 2024)     31/2024 Exmo. PREFEITO MUNICIPAL

: ; E
(encaminha Regs. e Inds.) Erica [os] o

0S/03/20 24
32/2024 Exmo. PREFEITO MUNICIPAL |C,.:

(encaminha Autógrafos) Paget Pt aÃ
06/03 [2024

33/2024 Exmo. PREFEITO MUNICIPAL Camelo: age aaa) esa
(encaminha Conv. Audiência Pub.) f 05)

06/03/2024,
34/2024 À FUNDAÇÃO INSTITUTO DE |Sognco sou Urso en

TERRAS DO ESTADOS DE SP f

(ITESP) Ot/03/2024
35/2024 Aos Familiares do Sr. º E Dnis

JORGE LUIS DE OLIVEIRA |uorrouTás Curto
AJUB Celea | 202H

36/2024 Ao SINDEFESA-SP E > SU ama Jm
'

06/03/2024     
Rua Dr. José Alves. 129 - Centro - Fone: (019) 3814-1200 - Fax: (019) 3862-4549 - Mogi-Mirim- SP 



Proc. Adm, Nº2ºy24
Folha Nº JO. .

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo 

Ofício CM/GP Nº 33/2024 Em 05 de março de 2024

Excelentíssimo Senhor

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA

Prefeito Municipal

Senhor Prefeito,

Encaminho a Vossa Excelência, cópia do REQUERIMENTO Nº 59/2024, de

autoria do nobre Edil ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES, aprovado pela

Casa em Sessão Ordinária realizada em 04 de março de 2024. Envio este para

que possa oficiar os secretários e responsáveis abaixo mencionados, a respeito

da Audiência Pública em questão:

- Secretário de Obras e Habitação: Senhor Paulo Roberto Tristão

- Secretário de Agricultura e de Meio Ambiente: Senhor Oberdan Quaglio Alves

- Secretário de Mobilidade Urbana: Senhor Leandro Bordignon

- Secretário de Planejamento: Senhor Luis Henrique Bueno Cardoso

Atenciosamente,

DIRCEU DA SILVA PAULINO

Vereador Presidente da Câmara Municipal de Mogi Mirim

Rua Dr. José Alves, 129 - Centro - Fone : (019) 3814.1200- Fax: (019) 3814.1224— Mogi Mirim - SP 
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Proc. Adm. NºS4/24

Folhano MN o
CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM

Estado de São Paulo  
Assinaturas Digitais

O documentoacima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de gh Mirim. Para verificar
as assinaturas, clique link:
https://mogimirim.siscam.com..bridocumentos/autenticar?chave=37208N4ETGSCASSD,ou vá até o site
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixopara verificar se este
documentoé válido:

Código para verificação: 3720-6N4E-T69C-45SD

— DIRCEUDA SILVA PAULINO—

Vereador- Presidente

Assinadoem 08/03/2024,às 08:21:29
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Proc. Adm.a(24

assunto: “Re: Ofício e Requerimento Audiência pública Pa
04/04/2024 DÁ date

De Regina Célia S. Bigheti <re.sigmaQgmail.com>

Para: <secretariaQicamaramogimirim.sp.gov.br>
Data 06/03/2024 16:06

Recebido.

Em qua., 6 de mar. de 2024 às 12:01, <secretariacamaramogimirim.sp.gov.br>escreveu: 
Bom dia Regina,

Seguem anexos o Ofício nº 33/24 e Reg. nº 59/24, referentes à Audiência Pública convocada pelo Vereador
Orivaldo Aparecido Magalhães, acerca da situação das estradas rurais. Por gentileza dar ciência aos Secretários
Municipais.

Encaminho anexo, também, o Ofício da Presidência nº 08/24, informando a secretaria legislativa da
ALTERAÇÃO DA DATA da Audiência, inicialmente apresentada pelo Vereador no Reg. nº 59/24, tendo em vista
que o mesmo não se atentou para o fato de que na mesma data já havia sido previamente aprovada a utilização

—. do plenário para a realização de outro evento. Diante disto, em comum acordo, a Audiência ocorrerá em 04 de
abril de 2024, e não no dia 03 de abril, como consta originalmente.

 
Favor acusar recebimento.

Atte

Wesley Henrique Zacariotto

Secretaria da Câmara

Regina Célia S. Bigheti
Coordenadora de Secretaria
Gabinete do Prefeito
(19) 3814-1351
Prefeitura de Mogi Mirim - SP.

O homem não é nada além daquilo que a educação faz dele.

(Immanuel Kant)



Proc. Adm. Nºqd
Folhano 43

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo 

CONVITE DE

AUDIÊNCIA PÚBLICA

Nos termos do Art. 225, IV, 8 2º, do Regimento Interno e tendo em vista o Requerimento
nº 59, de 2024, de autoria do Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, c.c. Ofício nº
008, de 2024, de autoria do Presidente da Câmara Vereador Dirceu da Silva Paulino, fica
convidadaa população de Mogi Mirim para participarda AudiênciaPública para “tratar
de assuntos diversos sobre a situação das estradas rurais do Município de Mogi
Mirim/SP”.

Dia: 04 de abril de 2024 — quinta-feira
Horário: 19h00

Local: Plenário da Câmara Municipal

a Câmara Municipal de Mogi Mirim, em 07 de março de 2024.

Assinadode forma digital
DIRCEU DA SILVA por DIRCEUDASILVA
PAULINO:265575 PAULINO:26557520822

Dados: 2024.03.07
20822 10:32:29 -03'00'

DIRCEU DA SILVA PAULINO
Presidente da Câmara Municipal de Mogi Mirim

Rua Dr. José Alves, 129 - Centro - Fone: (019) 3814.1200- Fax: (019) 3814.1224— Mogi Mirim - SP 



Proc. Adm. Nºtú
CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIREManº 44

Estado de São Paulo 
PUBLICADO NO JORNAL OFICIAL DE MOGI MIRIM,

EDIÇÃO Nº 859, SÁBADO, 09 DE MARÇO DE 2024.

Jornal Oficial Sábado, 09 de março de 2024 ano IX - nº 859 O 
CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM

Estado de São Paulo 
CONVITE DE AUDIÊNCIAPÚBLICA

Nos termos do Art. 225, IV, $ 2º, do Regimento Interno e tendo em vista
o Requerimento nº 59, de 2024, de autoria do Vereador Orivaldo Apare-
cido Magalhães, c.c. Ofício nº 008, de 2024, de autoriado Presidente da
Câmara Vereador Dirceu da Silva Paulino, fica convidada a população de
Mogi Mirim para participar da Audiência Pública para“tratarde-assuntos
diversos sobre a situação das estradas rurais do Municípiode Mogi
Mirim/SP”.

Dia: 04 de abril de 2024 — quinta-feira
Horário: 19h00
Local: Plenário da Câmara Municipal

Câmara Municipal de Mogi Mirim, em 07 de março de 2024.

 DIRCEU DA SILVA PAULINO
Presidente da Câmara Municipalde Mogi Mirim
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Pros. Adm. Nº2%)2Y
Folha Nº 33

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo 

audiência pública, um vereador afirmar que a mesma pasta de agricultura é a mesma

pasta que tem o orçamento do meio ambiente. São duas pastas separadas. Eu assino

por uma pasta de agricultura e uma pasta de meio ambiente. Então, eu fico pasmo em

acreditar que a LOA, a LDO, a PPA, que foi votado nessa casa aqui, o vereador não

se ateve, que são duas pastas diferentes, conotações diferentes, com orçamentos es-

pecíficos para cada atividade das atividades da secretaria de agricultura e de meio

ambiente. Então, eu vou fazer uma correção básica e que é séria para que todos

entendam secretaria de agricultura é uma, que a secretaria de meio ambiente é outra.

Eu, atuo como secretário, estou como secretário nas duas secretarias. A secretaria de

meio ambiente, esse ano, de 24, ela tem um orçamento de R$ 5.517.000,00. Foi apro-

vado no LDO, na PPA e na LOA do ano passado. A secretaria de agricultura foi apro-

vada no LDO, na PPA, no LDO do ano passado, com R$ 5.832.000,00. Desses R$

5.832.000,00, que o vereador erroneamente indicando que era das duas secretarias,

parte disso é para fazer manutenção de estradas rurais. Não é os R$ 5.800.000,00.

Quando a gente assumiu a secretaria de agricultura lá no começo de 21, o orçamento

específico para atividades de manutenção de estradas rurais, como está descrito lá na

pasta, na LOA, no LDO, era de aproximadamente R$ 600.000,00. Desses R$

600.000,00, eu não conseguia, é anual, esses R$ 600.000,00, eu não conseguia efe-

tuar o pagamento dos salários, dos nossos funcionáriosaté junho. Então esse dinheiro

teve que ser recolocado, porque todo mundo sabe, os vereadores aqui deveriam saber

e sabem, que a LDO e a LOA, do último ano, do último governo, aprova o primeiro ano

da gestão que vai entrar. Então, no último ano do último governo, aprovou o orçamento

do nosso primeiro ano de governo. Foi aprovado R$ 600.000,00 de orçamento, sendo

que faltava metade da dotação do dinheiro para efetuar o pagamento dos salários dos

nossos funcionários. E, ainda assim, o doutor Paulo, a gente conversando logo, no

começo do ano, já fez a complementação para fazer o pagamento dos salários até o

final do ano. Então, me preocupa muito a gente fazer afirmações aqui, pessoas que

deveriam conhecer a respeito da LOA, da LDO, do PPA, aprovar uma lei sem ter lido,

ou não se atentar, que são pastas diferentes. Então, me preocupa muito, sinceramente.

Outra questão que me preocupa muito foi aprovado nessa câmara, o financiamento

para a compra dos equipamentos que a gente está operando agora. O seguro foi libe-
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tem vias asfaltadas que não tem a permissão de receber essa carga e nós recebemos.

E muitas delas, os produtores que até fazem a colheita dessa cana, muitas das vezes

fazem a manutenção com nosso apoio. Eu citaria o pessoal lá do Leandro, o Leandro,

lá da estrada dos Polettini, o Fernando Polettini, já teve situações que eu peguei cami-

nhão de carga com 90 toneladas de cana encalhado no morro que precisava de dois

tratores traçado com, filipado para puxar esses caminhões. E a estrada ficava horrível,

com certeza, não tem estrada que sustente isso. Ainda assim, nós vamos ajudá-los

da melhor forma possível. Ele acabou de puxar a produção dele, ele fez a manutenção

da estrada e nós mandamos as pedras lá para a estrada ficar transitável para todos e

para os outros produtores que estavam utilizando. As fotos aqui mostram a realidade

do nosso município na última quinzena, que foi, se eu não me engano, de 7 a 8 dias

com chuvas intensas todos os dias. Nos anos passados, a primeira época de chuva,

logo no final do primeiro ano, a primeira época de águas e a segunda época de águas,

nós estamos na terceira época de águas da nossa gestão. Nós viemos reduzindo os

pontos intransitáveis que não passavam veículo algum no município. Nesse ano, eu

tive chamado apenas de duas pessoas para fazer atendimentos específicos em pontos

não transitáveis, um ponto na Sétimo Biazotto, que foi uma estrada que a gente acre-

ditou que o governo do estado ia fazer uma manutenção mais preventiva no meio do

ano passado e por diversos fatores não aconteceu, que era o programa melhor cami-

nho. Então ela ficou a desejar na manutenção que a gente já esperava que ia ser feita.

E um outro ponto foi no morro do Arrebenta Barra Bicho, lá na região do Brumado, na

estrada que vai para a psicultura Brumado. É um morro muito comprido lá, que nós

fizemos uma manutenção com o Ary Cremasco. Ele nos ajudou com o pagamento de

horas de retroescavadeira para fazer manutenção da estrada. Nós mandamos a patrol

e mandamos material para fazer manutenção de toda a estrada lá. E não é só ele que

utiliza o trecho, e ele ajudou pagando horas para fazer o trecho todo. Tem a Psicultura

Brumado, tem a avicultura, tem o pessoal do totó porto, que faz produção lá. Então,

esses dois pontos foram os que nos deu problema agora, há 15 dias atrás. E nós

tivemos, nós temos a pretensão aí, até com esse calendário que o Carlinhos nos pas-

sou agora, recentemente, de conseguir fazer a manutenção com os nossos equipa-

mentos até o final de julho. Atéofinal de julho, nós temos a pretensão aí de cumprir o

cronograma de manutenções de estradas rurais, com os nossos equipamentos e com
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esse dado. Agora, por que não ter dinheiro para a São Marcelo? Por que aqui na são

Marcelo não pode esse questionamentoaos vereadores aqui presentes a gente faz há

muito tempo. Lá, a gente, para conseguir alguma coisa, tem que ser... Desculpa, a

expressão. Posso usar uma expressão? Tem que ser na porrada. Desculpa. Tem

que ser assim. Então, aí, a Solange entra, né? Nossa, mas a Solange é assim, a

Solange é ruim. A Solange é... Não, a Solange só que são os mesmos direitos para a

São Marcelo que todos os outros munícipes têm. Então, eu peço para vocês, os vere-

adores aqui presentes, o Magalhães, que é um verdadeiro lutador, que está lá, bota a

bota, vai no meio do mato, a gente sabe como está, a Sônia que ajuda muito na São

Marcelo por vários critérios lá na São Marcelo. Hoje a gente tem uma academia na

São Marcelo, graças à Sônia. E assim, outros vereadores, assim, que eu não vou citar

nome para não correr o risco de deixar nenhum... Citar nenhum outro nome. Mas

agora é o seguinte, por que na São Marcelo não pode ter manutenção dessas ruas ou,

então, ver... secretário, qual é o número, que é... Se o senhor pode me responder isso,

de manutenção de ruas na São Marcelo, quea prefeitura gasta? Não seria melhor, já

em definitiva, asfaltar essas ruas, como a gente falou, do asfalto coletivo, baixos assi-

nados, você tem que fazer baixos assinado. Já deve ter uma meia dúzia na prefeitura,

não sai do papel. O senhor sabe me dizer qual o valor do custo disso?

Secretário Oberdan Quaglio: Doutora Solange, acho que é você que está, da são

Marcelo, né? O senhor estava naquela reunião que a gente fez como Tristão, com a

vereadora Mara Choquetta, aqui na... No gabinete, na câmara, no começo desse ano,

se não me engano, no final do ano passado... Foi recente essa reunião, né? Eu acho

que você é testemunha da atividade que nós fizemos de manutenção de estradas...

Solange Machado: Senhor Oberdan, vai fazer dois anos essa reunião com o Tristão.

Secretário Oberdan Quaglio: Ué, mas não era para a gente deixar a outra pessoa

falar?

Solange Machado: Não, mas eu só fiz uma pergunta e ele não soube responder, eu

estou colocando para o senhor.
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Secretário Luiz Henrique Bueno Cardoso: Mas o senhor está cogitando. Podemos

até fazer isso. Não numa audiência de estado rural.

Homem 2: Se conseguir em ata que se abra os números.

Secretário Luiz Henrique Bueno Cardoso: Bom, eu vou dar uma informação para

São Marcelo, que eu não deveria, não. Não é da minha pasta. Mas o SAAE aprovou

e está sendo feito o esgoto daquela região. Saindo pelo... É Murayama lá o pessoal

ali né? Então vai ter essa rede de esgoto. Não. Vouter otronco. Não. Então, vai ter

o tronco coletor. Aí...

Ao fundo: Doutor, por favor.

Secretário Luiz Henrique Bueno Cardoso: Deixa eu terminar. Posso terminar? Vai

ter condições... Vai ter condições de eu colocar uma rede de esgoto na São Marcelo

e asfaltar a São Marcelo. Que é impossível colocar um asfalto e depois ter que quebrar

para colocar rede esgoto.

Solange Machado: O esgoto... A rede de esgoto vai passar pelo calçamento. Por

isso que é a São Marcelo...

Secretário Luiz Henrique Bueno Cardoso: Então, mas eu vou ter que cruzar as cur-

vas, Solange.

Solange Machado: Por isso que a São Marcelo é gramado nas calçadas. É um pro-

blema mais antigo.

Secretário Luiz Henrique Bueno Cardoso: Mas, doutora, eu tenho que cruzar as

esquinas. Não tem como eu cruzar por... Eu vou ter que quebrar o asfalto. Não, o

que é? O SAAE fazer o (inaudível)...
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em cima. Não tem mais? Tirou? Deixa entulho. Não demarca e não entrega. Então,

essa protelação que vocês fazem, é o que faz com que as pessoas fiquem insatisfeitas.

É o que faz a gente, como vereador, cansar de tanta cobrança. A gente sabe que é

possível. A gente sabe que na secretaria tem pessoas competentes para isso. No

começo, quando o próprio secretário Oberdan colocou aqui, que tinha uma verba mi-

nha, sim, junto como partido, que era para comprar o equipamento, foi uma luta para

comprar. Porque queria se contratar a hora. Não foi secretário. Depois decidiu que

não. Não vamos mais comprar a hora. Vamos comprar o equipamento. Daí o equipa-

mento ficou mais caro. Daí decidiu-se comprar, teve um período de consórcio. Eu tive

contato com várias pessoas do consórcio secretário, que dizia para mim, assim, nós

chegamos lá para trabalhar e não tinham planejamento. A gente não sabia pra onde

ir. Quando a gente estava indo para Itapira, ou para Mogi Guaçu, eles diziam que

chegavam com uma demanda, que eles ficavam quase loucos. Mogi Mirim era light

para eles. Porque não tinha essa demanda, essa cobrança em cima deles. Então, a

gente vê vários pontos. O secretário Oberdan chegou a me acompanharpor diversas

vezes. Mas confesso secretário, que eu também cansei. Porque eu fui muitas vezes

mostrar para o senhor como foi o caso das capivaras, de soluções. Mas, assim, nunca

foi acatado. A gente não tem domínio de tudo. Nem o juiz tem domínio de tudo. Ele

tem que nomear técnicos, ele tem que buscar opiniões, informações. Como também

acontece que nós... Eu vi que o secretário colocou várias falhas aqui segundo a visão

dele, quando o vereador citou, é possível a gente errar em algumas colocações? É

claro que é possível. Mas por que a gente está errando algumas colocações? Porque

a cobrança está vindo, está vindo e o resultado não está acontecendo. Aquilo que eu

entrei lá nas chácaras que foi feito a pavimentação, de vocês é Boa Vista, Bela Vista,

que é onde o senhor mora, não foi só lá que teve cobertura minha, além da minha

altura. Teve outros pontos na cidade. E foram muitos. Eu estou sendo cobrada demais

pela região da Santa Maria, que é onde o pessoal sai da São Marcelo. Eu não consegui

filmar. Eu fiquei sem bateria no meu celular, porque eu tinha virado a noite no plantão

e acabou a bateria. Eu estou com o meu carro no mecânico, estou com um carro

emprestado nesse exato momento, porque eu quebrei na estrada da Santa Maria. Eu

queria ter filmado e mostrado isso, mas não tive como. Eu tenho requerimento de
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outras vias e que não são poucas, que acabam não acontecendo secretário. Eu gos-

taria que o senhor me respondesse também de forma sucinta, rápida. O senhor deve

se afastar agora, essa semana, não deve. Quem vai substituir o senhor? Ele já res-

pondeu que sim, pela cabeça. Quem substituiu, vai substituir o senhor está presente

aqui hoje? Sim ou não?

Secretário Oberdan Quaglio: Não.

Vereadora Sônia Módena: Não. É uma judiação, porque seria importante se a pessoa

que vai ficar após o secretário estar ouvindo essas reivindicações para gente nova-

mente tentar trabalhar juntos e trazer resultados porque fica uma audiência extensa

para falar que alguém vai ficar duas horas ouvindo, eu creio que o senhor vai passar

as informações para quem vai assumir, eu creio que o senhor vai fazer isso, mas é

diferente de estar aqui ouvindo e entendendo porque as opiniões divergem. Então o

que eu quero colocar aqui diante da Boa Vista, da São Marcelo, de toda área rural,

porque eu tenho vários vídeos aqui, vou mostrando também para o vereador, que tam-

bém sou muito cobrada, é pedir, encarecidamente, que vocês ouçam a gente. O lance

da estrada quando o vereador colocou aqui o desenho de como tem que ser uma es-

trada rural, isso aí é questionado para a gente o tempo inteiro. E a gente vê que insiste.

Eu mostrei para o vereador aqui, lá da parte de São Francisco, dia 19 de janeiro e

fevereiro, que vocês estavam trabalhando lá. Novamente, a estrada foi feita de uma

forma reta. A lateral tem as terras, eu posso mandar o vídeo para o senhor depois.

Então, a chuva o que aconteceu, a estrada estando reta, deixou resíduo de terra na

lateral, daí virou uma piscina. Então, se a gente não começar a ouvir, e aceitar e mudar

a forma de trabalhar, a gente não vai chegar em lugar nenhum. A gente já está vendo

que não está dando certo. Acho que isso queria colocar, vereador. Obrigada. Obrigada

a todos.

VereadorOrivaldo Aparecido Magalhães: Obrigado, vereadora Sônia. Agora eu vou

passar a palavra para o senhor Vetorato. Fica à vontade, senhor Vetorato. O senhor

poderia falar o nome do senhor completo por gentileza, para constar em ata?
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Marcos Vetorato: Bom, meu nome é Marcos Vetorato. José Marcos Vetorato. Eu sou

um pequeno agricultor, estou aqui por isso, pequeno agricultor. Eu trabalhei em indús-

tria durante muitos anos. Depois, já desde criança, gostei muito da agricultura, e sem-

pre depois que me aposentei, entrei nela. Hoje também sou diretor do sindicato rural.

A convite da diretoria. Também sou diretor lá. O que eu vou fazer aqui é um pequeno

relato. Está dando para ouvir bem? É um pequeno relato. Daquelas... Vamos falar

assim, a estrada que eu mais passo é a Sétimo Biazotto. Foi falado bastante dela aqui.

Eu queria dizer que a gente chegou, eu sempre falo isso para o Carlos, que a gente

chegou no fundo do poço. Realmente chegou no fundo do poço. Então, a gente olha

aquela região ali, é muito rica a região. Ela produz ovos, frágil para transportar, tomate,

laranja, pupunha, limão, boi, cordeiro, hortifruti. E aí vai. Tudo isso precisa ser trans-

portado. Fora isso, ela tem muito movimento aquela estrada. A gente vê ambulância,

as vans escolares. Tudo isso deve ter um custo muito alto para transitar numa estrada

tão ruim que nem essa que eu passo mais. Mas eu andei em outras também. Então

no estado calamitoso, as fotos estão aí. Ninguém mente, está lá a foto. E essa foto,

ela não foi tirada no ano passado. Ela foi tirada agora. Várias delas eu tirei. E mandei

para o Carlos. E eu estou fazendo isso desde o início desse ano e desdeo final do

outro, e desdeo início do ano passado. E a gente já teve uma quantidade enorme de

reuniões. E eu espero, Magalhães, que depois dessa alguma coisa mude, porque fica

muito difícil. Teve uma aqui que as pessoas vieram e foram embora. Existem casos,

meus funcionários, por exemplo, eles chegam para mim agora e estão falando, seu

Marcos, acho que nós vamos mudar para a cidade. Mas eu falo, mas como? Você vai

me deixar na mão? Eu vou ter que mudar para a cidade, porque eu não sei se quando

eu vou para lá, eu consigo voltar. E também não sei, a minha mulher que veio fazer

faxina na cidade, se ela consegue ir que eu tenho que levá-la, não tenho outro meio de

transporte. Então, eu diria que eu sinto muita vergonha. O fulano quer, é importante

para ele vir no culto no domingo, independente da religião que seja, e ele fala, eu vou

para a cidade, porque eu não posso ficar mais aqui, não dá mais para eu ficar aqui.

Então, esse relato que eu queria fazer, nunca foi tão ruim como agora. Eu acho que,

desculpa a expressão, vontade, falta vontade, não é possível. Agora nós temos má-

quinas, nós temos gente treinada, faltava o seguro, aí veio o seguro, a estrada está lá,
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a foto está lá. E a foto não mente. O filme na mente. Então, eu como cidadão mogi-

miriano, eu sinto vergonha de ter que chegar para o meu funcionário e falar, um pouco

de paciência. Eu estou indo numa audiência pública na quarta, hoje é quarta, na quinta,

sei lá, quinta, tenham paciência. As coisas vão melhorar, alguma coisa vai mudar,

porque não é possível. Então, como cidadão mogimiriano, eu sinto vergonha. E eu

tive a oportunidade, falei, comentei com o Carlos, outro dia, eu fui até eu tive que ir até

a Estiva Gerbi, e andei lá uns 30 quilômetros de estrada de terra. Eu filmei e mandei

para o Carlos, inclusive. Todas as abauladas, todas com pedregulho, nem poeira fazia.

Estiva Gerbi, para lá um pouquinho de Mogi Guaçu, Estiva Gerbi. Agora nós estamos

numa região aqui, que produz muito, uma diversidade enorme, e nós não temos apoio.

Eu falei para a minha esposa inclusive, eu vou vender, vou largar o agronegócio, por-

que não é possível. Eu nunca vi um negócio tão ruim. É isso que eu queria falar, e

espero que mude depois daqui. Tá bom? Magalhães, obrigado aí, pela oportunidade.

Secretário Oberdan Quaglio: Eu gostaria de falar, seu Magalhães, vereador Maga-

lhães.

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães: Eu que agradeço o senhor, viu?

Secretário Oberdan Quaglio: Só um minuto, só um minuto da minha fala, não vou me

alongar não.

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães: Pode falar.

Secretário Oberdan Quaglio: Gostaria de convidar o senhor, e todos aquipresentes,

não é uma promessa, porque já é a prática das nossas atividades de manutenção de

estradas rurais. As atividades que nós fizemos hoje, se quiserem fiscalizar, acompa-

nhar o trabalho a partir de amanhã, que foi feito hoje, que foi feito essa semana. Na

estrada do Sobradinho, que foi feita a manutenção hoje, vai continuar amanhã, prova-

velmente. Na estrada João Luiz Moreno, que está sendo feita a manutenção lá, no

início de manutenção, então ainda vai ter mais atividades. E na estrada que foi feito

mais recentemente, que é do Zé Capeta, perto da ponte alta. Todos esses três trechos
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Secretário Oberdan Quaglio: Desculpa, vereadora. Eu não entendi a fala da senhora

que a gente investiu 31 milhões de reais da secretaria de agricultura.

Vereadora Joelma Franco: Tem uma fala do senhor que, a gestão do prefeito Paulo

Silva, investiu 31 milhões de reais em manutenção de estradas no Parque Laranjeiras.

A gente tem até um vídeo que eu mandei gravar.

SecretárioOberdan Quaglio: Seria um sonho. Se eu tivesse 31 milhões de reais para

investir em manutenção de estradas rurais.

Vereadora Joelma Franco: Então. Então eu pergunto. Eu pergunto isso. Essa priori-

zação de algumas ações do governo executivo, não faz com que todas as outras áreas

do município, em termos de estradas rurais, fiquem prejudicadas? Porque a gente

precisa entender que a gente tem um tempo, mão de obras, equipamentos. E se eu

só focar numa área por determinados objetivos que fogem, que a gente prefere não

fazer qualquer tipo de julgamento, eu vou deixar as demais áreas descobertas. Então,

esse é um questionamento que eu tenho. Como é que vocês direcionaram durante

esse tempo as execuções das atividades? Porque o fato é que a gente respeita toda

a demanda do Laranjeiras, mas também a gente não pode ficar descoberto em deter-

minadas áreas como a gente vem ouvindo aqui na audiência é pública. Então, per-

gunta-se. Da última reunião, se o senhor tenha essa construção do planejamento das

estradas rurais, quais os critérios adotados e se o senhor pode disponibilizar esse ar-

quivo físico aos presentes para a gente estar acompanhando essa demanda? E o que

foi executado de lá para cá? E se esse gargalo, esse investimento no Laranjeiras, não

desfalcou o resto dos 400 quilômetros aí de estrada que a gente tem? Muito obrigada.

Secretário Oberdan Quaglio: Tá, mas vamos deixar claro, vereadora. Eu... Eu du-

vido que eu falei algo disso, desse naipe que a secretaria de agricultura ou a prefeitura

municipal gastou 31 milhões de reais, que é algo que a gente não tem no orçamento

durante os quatro anos no nosso PPA. Na secretaria de agricultura, muito menos,

somando as duas secretarias, a gente não chega a isso. Se a senhora tiver o vídeo,
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ou tiver a ata disso, a senhora me providencia que eu gostaria de fazer a correção,

porque eu não me lembro de ter falado isso e se eu falei, é um erro, mas... É um erro

básico. Os 31 milhões de reais...

Vereadora Joelma Franco: Eu vou encaminhar para o senhor. Eu só vou fazer uma

retificação. Aonde nós investimos nesse período de modo objetivo, em qual área da

região mais aqui em Mogi Mirim nós investimos?

Secretário Oberdan Quaglio: Então, se eu falei, em 31 milhões de reais, não foi em

manutenção de ruas do Parque das Laranjeiras. Provavelmente, eu não sei qual foi a

ordem do investimento lá para fazer infraestrutura urbana completa. Coleta de água,

distribuição de água, coleta de esgoto, pavimentação, calçamento, guias e meio-fio.

Eu não sei a ordem do investimento, talvez seja esses 31 milhões que eu citei no dia,

mas nunca... Eu sonhei com o orçamento de 31 milhões de reais para fazer manuten-

ção no parque das laranjeiras. E, na medida do possível que o prefeito e a secretaria...

A secretaria de obras e a prefeitura, a gestão pública, faz a pavimentação, a infraes-

trutura de qualquer via não pavimentada para a secretaria de agricultura é um avanço

grande, muito grande, porque nos libera principalmente de vias como do Parque das

Laranjeiras, da chácaras Bela Vista, chácaras São Marcelo, qualquer uma delas que

receber pavimentação, as principais vias de estradas rurais do município que receber

pavimentação como a Martim Lindsay, para a secretaria de agricultura é ótimo, que

nos livra horas, máquina, operação, para a gente fazer manutenção em outros pontos.

A gente consegue avançar com mais celeridade na manutenção e chegar com mais

velocidade. Então, eu desconheço essa informação de 31 milhões de reais em manu-

tenção de ruas no Parque das Laranjeiras. A nossa programação de manutenções de

estradas rurais já está programada há algum tempo. Hoje, a gente está fazendo a

manutenção na estrada do Sobradinho, iniciando as manutenções na região da João

Luiz Moreno, que vai receber todas as manutenções, inclusive nas secundárias, e aca-

bando a região da descida do morro do Zé Capeta, que é na ponte alta, e a região do

Sobradinho. Essas duas patrols vão fazer a manutenção da região do Brumado. Toda

a região de Martim, região do Brumado, região da Usina Esmeralda, que recebeu re-

Rua Dr. José Alves, 129 - Centro - Fone : (019) 3814.1200 - Fax: (019) 3814.1206 — Mogi Mirim - SP 



 Proe, Adm. Nº24,24]
Folha Nº

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo

centemente a manutenção que a gente fez. A gente vai voltar para refazer a manuten-

ção, porque recebeu uma chuva muito forte, logo depois que a gente fez a manutenção,

então a gente vai voltar para refazer alguns trechos. Então, esses dois comboios vão

fazer a manutenção nessas regiões. E assim que acabar a região do Brumado, vai ser

realizada a manutenção completa na Sétimo Biazotto novamente. Então, essa é a

programação desses três conjuntos de manutenções de estradas rurais. A previsão

que a gente tem de ter mais um conjunto com a patrol que vai sair da oficina agora nos

próximos meses, e chegando a outra retroescavadeira que nosso vereador Gebê con-

seguiu, junto ao vice-presidenteda república geral do Alckmin, nós vamos iniciar uma

equipe específica para fazer manutenções de vias não pavimentadas em chácaras de

recreios e em pequenos loteamentos. Então, vai ser uma equipe disponível para fazer

isso, porque necessariamente a gente não tem que usar muitos equipamentos, porque

a gente não consegue fazer uma escavação de cacimba, a gente não consegue fazer

um direcionamento de água com um bigode, com curva de nível, então é algo que a

gente tem que fazer manutenções sequenciais. Então, a gente vai fazer esse padrão

de manutenções. Então, nós teremos quatro equipes para fazer manutenção, e isso

vai avançar muito. E acho que a Sônia relatou em relação ao nosso comboio de má-

quinas, que foi uma briga do Carlinhos há muito tempo, já a gente vinha verificando, a

Sônia comentou a respeito do comboio da CEMIL. O comboio vinha para o município

a cada 90 dias, 93 dias, se não me engano, e fazia uma manutenção sempre no perí-

odo de chuva, que não era permanente por mais tempo. A gente conseguiu fazer, o

doutor Paulo, entender que a gente precisava sair desse comboio de máquinas e in-

vestir o dinheiro que a gente mandava para esse comboio, que era um comboio já

depreciado, com muita idade, quebrava muito as máquinas, e investir nos equipamen-

tos próprios com contratação de novos funcionários e manutenção. Isso foi muito ajuda

também da nossa vereadora Mara Choquetta, com a frente parlamentar, a gente con-

seguiu o aumento do nosso orçamento no nosso segundo ano de mandato...

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães: Vereadora Joelma, a senhora tem mais

alguma pergunta?

Secretário Oberdan Quagjlio: Então, a gente aumentou muito, manutenções.
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Vereadora Joelma Franco: Uma parte, Oberdan? Com todo respeito. Não é melhor

primeiro a gente fazer esse mapeamento das áreas prioritárias para depois sair com o

comboio numa forma mais efetiva?

 Secretário Oberdan Quagjlio: Sim, é feito assim.

Vereadora Joelma Franco: Por eu entendo, eu entendo que tem a demanda...

Secretário Oberdan Quagjlio:A vistoria é feita dois, três dias antes. A gente prepara

o serviço um dia antes, já informa o pessoal para já sair para fazer o serviço. Então,

sai tudo bem programado, inclusive os funcionários que vão continuarna operação dos

serviços nos acompanham diariamente nos serviços, eles já sabem qual é o crono-

grama. O cronograma a gente montou, inclusive, com muito apoio, mais ou menos

seguiu o cronograma que a gente já fez na comissão de estradas rurais há dois anos

atrás, que é um avanço que nós conquistamos junto aos produtores rurais há dois anos

atrás. Então, se a gente conseguir recompor essa comissão de estradas, que a gente

vem debatendo já há muito tempo, por vários motivos deixou-se de discutir, a gente vai

fazer a prioridade das estradas rurais com o apoio dos agricultores.

Vereadora Joelma Franco: Oberdan, mas a gente utilizar um cronograma que foi feito

há dois anos atrás e que foram feitos serviços pela secretaria, não é, às vezes, a gente

patinar em situações e pontos que poderiam ser melhorados? Desculpa, viu (inaudi-

vel).

Secretário Oberdan Quaglio: Não, de forma alguma.

Vereadora Joelma Franco: Não deveriam fazer um releasing das necessidades, apro-

veitando aí os apontamentos técnicos do sindicato?
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manutenções de barrancos. Não lembro quem que falou a respeito. Nós alteramos o

projeto de lei pedindo para que os responsáveis dos seus...

Vereadora Joelma Franco: Os lindeiros.

Secretário Oberdan Quaglio: Os lindeiros da estrada. Acho que a senhora estava

junto também, né? Para que a gente... Essa responsabilidade de manutenções dos

barrancos seja dos proprietários lindeiros, porque avança muito o serviço de manuten-

ção de estrada rural. Se eles fizerem essa... Já é parte, a poda de cerca viva, já é

obrigação deles. Mas se eles fizerem a limpeza dos barrancos de braquiária ou de

outras espécies invasivas que atrapalham o desempenho da manutenção de estradas

rurais, a gente consegue andar com muita celeridade. A gente está fazendo lá na João

Luiz Moreno, agora, essas manutenções. O ano passado a gente já fez essa manu-

tenção completa na estrada. Então os barrancos estão parcialmente limpos. Então

avança com uma celeridade muito grande. A patrol nova foi para lá ontem, era em

torno de 10, 8, 9 horas da manhã. Ela fez em torno de 3,5 km sozinha. É uma máquina

que é mais potente, ela tem um desempenho melhor do que as nossas antigas máqui-

nas mais passadas, mais antigas. Mas ela já me abriu frente de trabalho que eu vou

precisar amanhã deslocar caminhão já com material para fazer a cobertura com pe-

dras. E também já vou deslocar o pé de carneiro para fazer o solo brita para a gente

deixar a estrada em condições já da forma que a gente precisa que deixe.

Vereadora Joelma Franco: Hoje não tem nenhum programa de incentivo ou esclare-

cimento para os lindeiros para que façam a parte deles, mantenham os barrancos lim-

pos, isso tem?

Secretário Oberdan Quaglio: Ainda não, porquea lei não foi aprovada. Não sei como

é que está, já veio para a câmara.

Carlos Pereira: Está faltando a composição dos integrantes.
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Gazola, que a condição da ponte lá está a precária, muito ruim, não é só daquela, tem

outras pontes também. Mas dela eu gostaria de saber, porque está muito ruim mesmo.

O tubo está lá, desculpe, mas, por enquanto, não deu certo ainda, né? É isso, obri-

gado.

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães: Pode responder, seu secretário.

Secretário Oberdan Quaglio: Eu acho que o processo específico em relação à ponte

do seu Zé Gazola, bairro do Fundinho, lá nós já temos a previsão de fazer a manuten-

ção lá de tirar a ponte de madeira existente lá. A gente já fez um serviço prévio ano

passado, já na época da estiagem, retirando as moitas de bambu que tem nas cabe-

ceiras da ponte existente lá e fazer a instalação de aduelas, aduelas de concreto, para

que fique um serviço permanente e definitivo. Então, possivelmente, meados de

agosto, início de setembro, deve ser iniciado esse processo, até com o apoio do SAAE,

que tem o caminhão MUNK, que vai fazer a nossa... Essa instalação das aduelas. A

gente tinha previsto de fazer isso já no meio do ano passado, mas como a gente teve

a pretensão de comprar o caminhão prancha para fazer o deslocamentoe sabia que a

gente vai utilizar agora, esse é um equipamento que a gente vai deslocar de uma vez

só todas as aduelas para fazer a instalação lá. E além dessa, nós estamos licitando

pela secretaria de obras, a troca da ponte da João Luiz Moreno, com a divisa com o

Santana... Com Arthur Nogueira, que é uma ponte de madeira bem antiga também.

Então, a gente está licitando uma obra de infraestrutura de melhoria daquela ponte. E

a ponte existente de concreto hoje na estrada velha de Itapira, Elzio Mariotoni, que é

muito estreita, e a estrada tem, se eu não me engano, 12 metros de calado, e a ponte

tem, acho que, 6 metros, se não me engano. A gente vai... Está fazendoa licitação

também para a substituição dessa ponte para uma ponte de 11 metros, se não me

engano. Tem que ver os detalhes da licitação. Então, são duas pontes que vão rece-

ber melhorias por infraestrutura de investimento da secretaria de obras, para ser uma

obra direta com contratação e empresa. E essa, a gente vai fazer especificamente

com a secretaria de agricultura do Zé Gazola, porque a gente já tem as aduelas. Então,

agente já vai executar com equipe própria, equipamentos próprios também, com apoio

do SAAE.
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ser colocada decentemente. Então, ter calçadas. Então, isso daí é exigência deles.

Na questão da estrada do lado da cima, vindo de Mogi Guaçu, para Mogi Mirim, indo

para o aeroporto, à direita nós temos duas diretrizes. Essas diretrizes, elas vão chegar

bem para frente, quase chegando na estrada lá. Ela vai ser duplicada, conforme ela

vai vim de Mogi Guaçu, ela vai entrar duplicada. Só que eu dependo muito desses

empreendedores colocarem. O primeiro aqui está bem adiantado.Ele já está em fase

de projetos de pré-aprovarão. O segundo depende da aprovação desse primeiro, que

ele vai depender do acesso dele. Então isso, o município está exigindo de todos os

empreendedores. A execução em contrapartida de avenidas ali é uma que vai ser

pavimentada conforme for sendo feito os empreendimentos.

Vereador Ademir Jr.: Entendi, secretário. Obrigado, senhor presidente.

Vereador Orivaldo AparecidoMagalhães: Obrigado, senhor vereadorAdemir. Agora

vou passar a palavra para nós finalizarmos para o senhor Samuel, fique à vontade. O

senhor poderia falar o nome do senhor completo, por gentileza, para constar em ata.

Samuel Schernezki: Alô, boa noite a todos. Meu nome é Samuel Schernezki. Eu

moro em Mogi Mirim desde 1997. Certo, e uma situação. Eu não sei se eu vou con-

seguir fazer uma pergunta. Eu vejo aqui que nós estamos numa audiência pública, de

vias e como que é, rurais. E o que eu vejo aqui é que durante esses 3 anos e 4 meses,

vocês não conseguiram fazer o dever de casa. Tudo está no planejamento, tudo está

no cronograma. Mas e aí? Vocês acham que...nós estamos em abril. Vocês têm até...

abril, quantos meses? Falta uns 8 meses, não é isso? Para terminar o ano. Isso.

Quatro, não meu. Para. Eu vejo que ele é bem liso para fazer as respostas. Por isso

que eu não vou fazer nem pergunta, certo? Vocês não vão conseguir fazer nunca isso

daí, durante esses 4 meses, para fazer todas as estradas. Vocês jogam um balde de

água fria em cima deles lá, que eles pagam em IPTU há 40 anos, não sei. Então, eles

vão chegar lá no bairro dele e falar, nós pagamos IPTU há tantos anos, mas olha, nós

nunca vamos ter nada aqui. Então, o que eu falo para vocês é o seguinte, justiça, como

ele mesmo deu o caminho para nós, certo? Então, eu não vou fazer pergunta. Não

tem como. Eu vi que vocês são bem liso para responder, porque não vai, daqui não

Rua Dr. José Alves, 129 - Centro - Fone : (019) 3814.1200 - Fax: (019) 3814.1206 — Mogi Mirim - SP 







Proc. Adm. Nº 2%y2%

Fohano48
CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM

Estado de São Paulo 
faz reunião, vê qual é a demanda que a população quer. E outra coisa muito importante

também. Isso não vou falar só desse governo não, vou falar dos anteriores também.

Não é só em época de eleição que as coisas têm que acontecer, minha gente. A ma-

nutenção, o atendimento à população têm que ser todos os anos. Eu sempre achei

assim uma coisa terrível. Chega ano de eleição, as coisas começam a acontecer.

Acabou ano de eleição, aí o negócio degringola novamente. Então, Carlos, foi aquilo

que eu comentei com o senhor. Tinha que ter uma medida, um tipo de uma lei, alguma

coisa, a gente está tentando estudar sobre isso para que isso tenha que acontecer. E

se a administração não fizer essa execução, ela seja processada. Isso é uma coisa

que tem que acontecer, não é possível. O tanto de demanda que a gente recebe da

população e a gente não vê as coisas acontecendo causa uma certa angústia até na

gente. Para finalizar, aquilo que foi feito, nós tivemos uma reunião lá na chácara do

Lao. Estava lá eu, o Lao, o Ney do posto de gasolina, de Martim Francisco, Ney Sac-

cini, e nós estávamos lá em campanha do nosso querido deputado Barros Munhoz. E

o Ney viroue falou para mim, “Magalhães, será que ele não consegue asfaltar a rodovia

de Martim Francisco até SP340”? Falei, “Ney, vamos conversar com o deputado aqui

agora”. E o deputado falou, “quantos quilômetros são?” Nós falamos para ele “apro-

ximadamente uns três quilômetros e meio”. Ele falou, “olha, tem um programa do go-

verno do estado e é possível asfaltar lá”. E ele conseguiu asfaltar a rodovia para nós

lá. A pedido do Ney Saccini, eu e o Lao. Então aquilo realmente foi uma obra maravi-

lhosa para aquela região. É isso que a gente tem que buscar para Mogi Mirim. Essas

rodovias serem asfaltadas. Tem uma conversa que a rodovia Franco Montoro era para

ser asfaltada até Santo Antônio de Posse. E não sabe se lá por que todo o dinheiro

que veio não foi asfaltado, foi asfaltado só até Martim Francisco, ok? Então são essas

demandas que a gente escuta da população e nós estamos aqui. E, por gentileza, há

possibilidade de o senhor entregar um cronograma e um planejamento da manutenção

de todas as estradas de Mogi Mirim para o nosso representante do sindicato rural, para

a câmara municipal, para a câmara municipal que é tão desprezada, nós não ficamos

sabendo de muita coisa que está acontecendo lá no poder executivo. Então, não passa

aqui por essa casa. E nós queremos que passe por aqui para a gente ficar sabendo.

Então é isso que eu tinha para falar aqui. Para encerrar, senhor secretário, eu tenho
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que elogiar o senhor. Porque de todas as audiências públicas que eu fiz aqui, aaudi-

ência pública da segurança pública, o secretário veio aqui. A audiência da educação

para falar dos autistas, as duas secretárias não compareceram aqui. O senhor, as

duas audiências que foram marcadas aqui do meio ambiente, de agricultura, o senhor

está presente. Parabéns pela sua coragem, pela sua atitude. Queria agradecer tam-

bém o secretário de habitação, Paulo Roberto Tristão, por ter ficado um tempo aqui.

Quero agradecer também o secretário de mobilidade urbana, o senhor Leandro Bordi-

gnon. Obrigado, Leandro, de estar presente. O secretário de planejamento, o senhor

Luiz Henrique Bueno. Muito obrigado do senhor ter comparecido. Agradecer a pre-

sença do senhor Carlos Pereira, representante do sindicato rural, que sempre nos

brinda com a sua presença e com a sua sabedoria sobre todo esse assunto. Agradecer

também a senhora Solange aqui como representante da associação dos moradores lá

da chácara são Marcelo. Agradecer a presença da nossa nobre vereadora, Sônia Mo-

dena. A presença do senhor Ademir Júnior, nosso vereador, de Mogi Mirim também,

da nossa querida vereadora, Joelma Franco da Cunha e agradecer a presença de to-

dos que estão aqui, do nosso ex-presidente, Jorge Setoguchi. Jorge, você que está

sempre aí na área rural, vendo todos os problemas. Parabéns de o senhor estar aqui

hoje também. Muito obrigado. E eu dou por encerrada essa audiência pública. Muito

obrigado a todos, uma boa noite. 
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